



Herzlichen Glückwunsch, Joschka!

Herzlichen Glückwunsch, Joschka!
Zum 65. Geburtstag von Joschka Fischer erklären Claudia Roth und Cem Özdemir, Bundesvorsitzende von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN: "Lieber Joschka, herzlichen Glückwunsch zum 65. Geburtstag! Auch wenn sich Joschka Fischer schon lange aus der Parteipolitik zurückgezogen hat, machen wir uns doch keine Sorgen, dass er sich nun aufs Altenteil zurückzieht. Gerade in Zeiten einer tiefgreifenden Identitätskrise des Europäischen Friedensprojekts setzen nicht nur wir Grüne auf seine Ideen und Einwürfe, wie wir die Integration Europas gestalten und vorantreiben können. Auch seine klugen Interventionen zur Außenpolitik bereichern den politischen Diskurs. Ich bin durch und durch Grüner hat Joschka einmal gesagt und unsere Partei geprägt wie kein anderer - als zentraler Architekt der grünen Erfolgsgeschichte seit der Gründung der Grünen. Dabei ist er auch schwierigen Debatten nie aus dem Weg gegangen und hat keine Konflikte gescheut. So soll es weiter bleiben. Alles Gute, lieber Joschka!"
PRESSEDIENST BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Bundesvorstand
Dr. Jens Althoff, Pressesprecher
Platz vor dem Neuen Tor 1 * 10115 Berlin
Email: <mailto:presse@gruene.de>
Tel: 030 - 28442 130 * Fax: 030 - 28442 234


Pressekontakt

Bündnis 90/Die Grünen

11015 Berlin

<mailto:presse@gruene.de>

Firmenkontakt

Bündnis 90/Die Grünen

11015 Berlin

<mailto:presse@gruene.de>

Wir wollen mit unserer Wirtschafts- und Sozialpolitik die Voraussetzungen für neue Ausbildungsplätze und Arbeitsplätze mit Zukunft schaffen und soziale Ausgrenzung bekämpfen. Wir wollen den Kampf gegen die Klimazerstörung und für eine neue Energiepolitik verstärken. Unsere Wirtschaft wollen wir ressourcenschonend gestalten. Wir wollen eine neue Landwirtschaft und starke ländliche Räume, wir wollen die Rechte der Verbraucherinnen und Verbraucher stärken und gesunde Lebensmittel für alle. Für uns hat die Gesundheit der Verbraucherinnen und Verbraucher Vorrang vor wirtschaftlichen Interessen. Wir wollen den Menschen durch Bildung eine Zukunftsperspektive geben. Wir wollen das Engagement für Demokratie, Bürgerrechte, Minderheiten und eine weltoffene Gesellschaft weiterführen. Wir treten national wie international für die gerechte Globalisierung und eine dem Frieden, der Gewaltfreiheit, den Menschenrechten und der Demokratie verpflichtete Außenpolitik ein.